
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 227/2016 

  
Requer informações acerca da via 
pública na Avenida Corifeu Azevedo 
Marques, próximo a entrada do 
Parque dos Ipês, ao lado do Ribeirão 
dos Toledos.   

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

frequentadores do Parque dos Ipês, em especial o senhor Maurício, funcionário 
do estacionamento do Centro Comercial Pinguim, informando que está 
havendo abuso de velocidade por parte de motoristas, na via pública, 
localizada na Avenida Corifeu de Azevedo Marques, na entrada do Parque dos 
Ipês, causando insegurança á população; 

 
CONSIDERANDO que, como se trata de um local de grande fluxo 

de pessoas, inclusive crianças, é imprescindível garantir a segurança de 
pedestres que por ali passam e que frequentam diariamente o parque. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É possível à administração instalar ondulação transversal 

(lombada) ou outro redutor de velocidade no local?  
 
2º) Se a resposta for positiva, quando? se negativa , Justificar?  
 
3º) É possível os agentes de transito fiscalizar a velocidade dos 

motoristas no local? 
 
4º) Outras informações que se julgar necessário. 
  
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de fevereiro de 2.016. 

 
Carlos Fontes 

-vereador- 


